Die Vereine stellen sich vor:

Kath. Burschenverein Hahnbach e. V.

Gründungsjahr: 1908

Mitgliederzahl: 145 Mitglieder

Vorstandschaft: 1. Vorstand: Wolfgang Gebert

2. Vorstand: Stefan Gericke

Kassier: Stefan Käufl

Schriftführer: Jan Zimmermann Jugendheimwarte: Johannes Wolf,

Sebastian Wiesneth

Fahnenträger: Florian Rauch,

Markus Rauch

Ansprechpartner: Wolfgang Gebert

Tel. 09664/771440

Veranstaltungen/Kursangebote: Theateraufführungen, Abbrennen des Johannisfeuers, Durchführung der Kirwa/Noukirwa, Nikolausdienst, Gruppenstunden zu verschiedenen Themen

Ziele: Förderung des Christentums, der Jugend, der

Kultur sowie der Brauchtumspflege

Kurze Vorstellung: Der Katholische Burschenverein Hahnbach e. V. (KBV) trifft sich immer montags im Jugendheim (ehem. Praxis von Frau Dr. Stuchlik) zur Gruppenstunde. Dazu sind natürlich immer gerne interessierte "Burschen" herzlich willkommen.

Wir nehmen an verschiedenen Veranstaltungen teil und führen oben genannte durch. Mitglied kann jeder "Bursch" werden, der sein 14. Lebensjahr vollendet hat. Weitere Infos unter www.kbv-hahnbach.de. Im Mai diesen Jahres feierte der KBV sein 100-jähriges Gründungsfest.



Gerne können sich Vereine im "Hahnbacher Marktboten" vorstellen. Setzen Sie sich einfach mit dem Redaktionsteam in Verbindung.